



## **Nous sommes les pieds et les mains du Seigneur**

"Parmi ses disciples, Jésus en désigna encore soixante douze, et il les envoya deux par deux devant lui dans toutes les villes et localités où lui-même devait aller".

Deux choses à remarquer dans ce premier verset du dixième chapitre de saint Luc. D'abord, Jésus ici envoie non pas les Douze apôtres, mais septante deux disciples. Il faut comprendre que la tâche missionnaire ne concerne pas uniquement les consacrés, mais bien chaque chrétien. Chaque chrétien, quelque soit son état de vie, doit se mettre à l'écoute, pour savoir où et quand le Seigneur veut l'envoyer. Ensuite, il faut souligner ces paroles extraordinaires de saint Luc : Jésus les envoie " dans toutes les villes et localités où lui-même devait aller". Donc, là où sont ses disciples, là se trouve Jésus. Comme si Jésus n'avait pas d'autres pieds que les nôtres pour aller à la rencontre de "toutes les villes et les localités", pas d'autres mains que les nôtres pour accomplir son œuvre, pas d'autres bouches que les nôtres pour annoncer son Évangile.

*Chanoine Roland Jaquenoud*